
1I-1168 der Beilagen zu den stenographischen Prptokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

592/J Anfrage 

der Abgeordneten Pet er, Dr. S c r i n z i und Genossen 

an die Frau Bundesminister für soziale Verwaltung, 

betreffend Aufklüruncsaktion über Polio-Impfung. 

-.-.-.-
Während die Anmeldungsquote für die Polio-Schluckimpfung bzw. für 

eine Wiederholungsimpfung bei der Schuljugend erfreulich hoch - etwa bei 

90% - liegt, bleibt die Zahl der Anmeldung Erwachsener bedauerlicherweise weit 

hinter dem Personenkreis zurück, der für diese im Interesse der Volksgesund

heit so bedeutsame Aktion in Frage kommt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundes

minister für soziale Verwaltung die 

Anfrage: 

1) Sind Sie bereit, der Tatsache, daß große Teile der Bevölkerung 

die Notwendigkeit und volksgesundheitliche Bedeutung der Polio-Impfung 

offenbar noch nicht erkannt haben, durch eine entsprechende Aufklärungs

aktion Rechnung zu tragen? 

2) Wenn ja, welche konkreten Maßnahmen werden Sie ergreifen? 

3) Zu welchem Zeitpunkt wiI'd eine solche AufklUrungsaktion statt

finden? 

-.-.-.-
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